
Civitavecchia, Rotelli (Fdi):
“L’autostrada  presenta  da
oggi  le  indicazioni  per
Viterbo”

VITERBO – “Forse è una piccola cosa, ma fino a ieri uscendo
dal porto di Civitavecchia, l’autostrada aveva le indicazioni
verso  Grosseto  e  non  per  Viterbo.  Grazie  alle  autorità
competenti, che hanno ricevuto la nostra segnalazione, questa
mancanza è stata sanata”. A comunicarlo il deputato Mauro
Rotelli (Fdi).
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